
《ビジター》

橋本　薫様 (八戸東 RC)

《会長要件》吉田会長

　みなさん、こんにちわ。今日は皆さ

んに新しい仲間を紹介します。

　大平豊作 ( おおひら とよさく ) さん

です。市内で産業廃棄物処分の仕事を

されておられます。弊社の星野会長と

長いお付き合いをさせていただいてお

り、今回自分がクラブ会長になるにあたりお誘いさ

せていただいたところ快く入会していただくことに

なりました。お仕事が忙しく毎回例会に出席という

訳にはいかないかもしれませんが、クラブメンバー

と交流を深め、奉仕活動にも少しずつ参加していた

だければと思いますので、皆様宜しくお願いいたし

ます。

　会員拡大は、クラブ目標でもあり地区目標でもあ

りますので皆様のご協力よろしくお願いいたします。

《新会員紹介》吉田会長

　先程お話ししました新会員の大

平豊作さんをご紹介します。有限

会社東海　代表取締役、職業分類

は産業廃棄物処理です。ロータ

リーバッヂはガバナー公式訪問の

時にガバナーにつけていただきたいと思っています

のでよろしくお願いします。

《新会員挨拶》

　大平です、よろしくお願いします。

《本人誕生日》櫻田会員

　52 才になりました、父親が脳

梗塞をやったのが 52 歳の頃だっ

たと思います。体に気をつけた

いと思います。

《幹事報告》伊藤幹事

・来週は納涼例会です、会場はホテルの

ビアガーデンで会費 4,000 円です。

・8 月 1 日の例会はゆりのき通り（図書

館裏）で 15 時です、お間違えの無いよ

うに。

・テーマ入りのネクタイを注文していま

すが入荷が遅れています、来週の例会時もしくはＩ

Ｍの会場でお渡しします。

・十和田東ロータリークラブより例会場変更の案内

が届いています。

・ハイライト米山が届いています。

《ニコニボックス》慶徳副委員長

吉田会長 : 前年度決算、今年度予算審議

　　　　よろしくお願いいたします。

伊藤幹事 : 大平さんロータリーへようこ

　　　　そ！よろしくお願いします。

石橋会員 : 出席 100％記念品ありがとう

　　　　ございました。前年度決算報告、

　　　　今年度予算審議よろしくお願いします。

熊谷会員 :大平さん、ようこそ！！

米内会員 :前年度、今年度会計おつかれさまでした。

三川会員 : この度青森県歌人懇話会会長に就任しま

　　　　した。御報告申し上げますと共に会員の皆

　　　　様のご支援に感謝申し上げます。

西村会員 : 小原さん、お疲れさまでした。大平さん、

　　　　ようこそ。

松橋会員 : 大平さん、これからよろしくお願いしま

　　　　す。

本人誕生日 :櫻田会員

 

2019-20 年度ＲＩのテーマ「ロータリーは世界をつなぐ」
ＲＩ会長　マーク・マローニー（ROTARY  CONNECTS  THE  WORLD）

八戸南ロータリークラブ会報
例会日：毎週木曜日 12：30　例会場：八戸パークホテル

●ガバナー　沼田　　廣   ● 会長　吉田　賢治  ● 幹事　伊藤　　斉  ●コミュニケーション委員長　小原　隆平

ホームページ：http://www.hi-net.ne.jp/~hsrclub/　　Email：hsrclub-2830@cd.hi-net.ne.jp
Facebook ページ：https://www.facebook.com/hachinoheminamirc/

   Facebook ページに「いいね！　 」をお願いします。
RI 第 2830 地区ホームページ：http://www.rotary-aomori.org/2016/

四つのテスト
言行はこれに照らしてから

１）真実か どうか
２）みんなに公平か
３）好意と友情を深めるか
４）みんなのためになるか どうか

　正会員数 37 名。本日の出席は免除

会員 2 名を含む 26 名。出席率は 77％

です。前々回の例会は、会長・理事役

員挨拶例会でした。

《出席報告》本多副委員長

石橋ＳＡＡ

第 2112 回 例 会 記 録
《前年度決算報告・今年度予算審議例会》
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《前年度決算報告》

小原前年度会計より前年度の決算につい

て説明・報告がなされ拍手をもって承認

された。

《今年度予算審議》

　櫻田会計より今年度の予算案について

説明があり審議の上拍手をもって承認さ

れた。

《ロータリー財団委員会》西尾委員長

　本日熊谷会員より財団とポリオに寄付

を頂戴しました、ありがとうございまし

た。

《国際奉仕委員会》大橋委員長

　本日西村会員より米山に寄付を頂戴し

ました、ありがとうございました。

《櫻田会計挨拶》

　今年度、会計という重要な役を仰せ

つかりました櫻田です。ご迷惑をかけ

ないように頑張りたいと思います。よ

ろしくお願いします。
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